



1. August-Feier 2025

Der Gemeinderat, der Landfrauenverein und das Seminarzentrum Rued laden Sie ganz herzlich zur diesjährigen Bundesfeier vom **Freitag, 1. August 2025**, ein. Die Festlichkeiten finden auf dem Gelände des **Schloss Rued, Schlosstrasse 34**, statt. Der Parkplatz befindet sich auf dem Mehrzweckhallenareal. Bei ungünstiger Witterung findet die Feier im Unterstand der Mehrzweckhalle statt. In diesem Fall erfolgt bis zum Vortag der Feier eine Information an die Bevölkerung über die Webseite der Gemeinde und den Aushangkasten beim Schul- und Gemeindehaus.

Das Programm sieht folgenden Ablauf vor:

- | | |
|-----------|---|
| 11.30 Uhr | Beginn der Festlichkeiten und Eröffnung Festwirtschaft durch den Landfrauenverein und das Seminarzentrum Rued |
| 11.45 Uhr | Musikalische Darbietung der Dixie-Ramblers |
| 12.00 Uhr | Begrüssung durch Gemeindeammann Martin Goldenberger (inkl. Interview mit dem Festredner) |
| 12.15 Uhr | Musikalische Darbietung der Dixie-Ramblers |
| 12.30 Uhr | Festansprache von Werner De Schepper, Journalist und Co-Chefredaktor Bieler Tagblatt (Beschreibung siehe Rückseite) anschliessend gemeinsames Singen der Landeshymne und gemütlicher Ausklang mit musikalischer Darbietung der Dixie-Ramblers |
| 14.00 Uhr | Schluss der Bundesfeier 2025 |

Wir danken Ihnen für die festliche Häuserbeflaggung und freuen uns, den Nationalfeiertag gemeinsam mit Ihnen, liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Schlossrued, zu verbringen.

Gemeinderat Schlossrued / Landfrauenverein / Seminarzentrum Rued AG

Personen, die aufgrund einer Gehbehinderung einen Transport zum Festgelände benötigen, werden gebeten sich bis zum 30. Juli 2025 telefonisch bei der Gemeindekanzlei zu melden (Tel. 062 721 13 63)



Liebe Schlossruederinnen und Schlossrueder

Wie mein Name erahnen lässt, bin ich ein geborener Belgier, aufgewachsen in Olten, wo ich mit dem Mundartschriftsteller Pedro Lenz seit 15 Jahren Mitinhaber des Restaurants Flügelrad bin. Heute wohne ich in Oberflachs im Schenkenbergtal, das genauso wie Schlossrued eine Faustball- und Fit+Fun-Hochburg ist. Im Männerturnverein bin ich aber erst seit gut einem Jahr und das Eidgenössische Turnfest in Lausanne dieses Jahr ist meine Premiere.

Ich habe Theologie und Journalistik in Fribourg studiert und arbeite seit 1984 als Journalist. Unter anderem war ich Chefredaktor der Solothurner Nachrichten, des Blick, des SonntagsBlick, der Schweizer Illustrierten, bei TeleBärn, von kath.ch und jetzt bin ich Co-Chefredaktor des Bieler Tagblatt. Daneben bin ich noch Inhaber der Flügelrat GmbH - Agentur für Wort und Tat. Ans Ruedertal erinnere ich mich noch gut von meiner Tätigkeit als Regionalchef der Aargauer Zeitung, als ich das AZ-Leserwandern erfunden habe und auch im Ruedertal unterwegs sein durfte. Und - Zufall oder Schicksal - meine heutige Partnerin hat Heimatort Schlossrued. Ob das ein gutes Omen für meine Rede ist?

*Ich freue mich auf die 1.-Augustfeier bei Euch in Schlossrued.
Werner De Schepper*

